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-Ha dicho que habló también en el 
Congreso Provincial del PSOE que 
eligió a José María Barreda como se
cretario provincial, ¿qué pensó cuan
do, posteriormente, pidió su dimisión 
de los cargos políticos? .. ,A.-

-Creo que fue una rabieta, una ac
titud demasiado dura; porque no en
tiendo que haya sido, como comen
taba el propio Bárreda en una de las 
manifestaciones que hacía a los me
dios de comunicación, una lección 
pedagógica. Las elecciones pedagógi
cas hay gente que todavía podemos 
darlas a otra clase de gente, por la 
permanencia y el tiempo que lleva
mos en el sindicato, y por la trayec
toría que llevamos en este Partido 
desde hace mucho tiempo. Las elec
ciones pedagógicas hay quien las tie
ne que aprender para luego poder im
partirlas; no es lección pedagógica to
mar represalias contra compañeros 

Nos gustaría que la unidad 
de acción sindical fuera 

real 

de Partido, que, en definitiva, lo úni
co que están haciendo es defender los 
intereses de los trabajadores que es
tán en el Sindicato. A mi se me pide 
que deje la vicepresidencia cuarta de 
la Diputación, pues yo creo que se 
hace, incluso, con la doble intención 
de dañar al Sindicato y a la persona ... 

-Entonces, ¿se siente represalia
do? 

-Yo dije que era disciplinado y lo 
sigo siendo' si el Partido me necesi
taba y me utilizaba. yo con gusto lo 
asumía; y si el Partido ha creído con
veniente que deje el cargo que ejercía 
como diputado, pues también lo asu-

. mo perfectamente, y no hay más pro
blemas; pero buscar esas represalias 
con los cargos más importantes de la 
organización, porque no solamente 
ha sido conmigo, la verdad es que se 
ha ido a buscar la forma de dañar al 
Sindicato y lo que hemos considera
do claro es que ha sido una agresión 
clara a la Unión General de Trabaja
dores de Ciudad Real, y ¿por qué 
no?, en la región de Castilla-La Man
cha. 

-Una agresión, como usted la cali
fica, a la que no han respondido 

-No no se ha respondido en ab
soluto porque parecía que estaban 

pendientes de qué pasaba con los 
congresos de Manzanares con los 
congresos del metal, y a ver si noso
tros tomábamos medidas para expul
sar a gente de la Unión General de 
Trabajadores. Nosotros no vamos a 
caer en el error que ha caldo el Par
tido Socialista Obrero Español de 
limpiarnos el sindicato, y, desde lue
go no estoy dispuesto a limpiarles el 
partido. 

-Acaban de llegar a un acuerdo 
con Comisiones Obreras para la cele
bración del Primero de Mayo, de to
das formas hay datos para creer que 
las relaciones entre los dos sindicatos 
no son todo lo buenos que se podía 
pensar tras el 14/D. 

-La verdad es que no ha habido 
muchas relaciones, y yo digo que los 
fines justifican los medios, pero es in
teresante que en el momento coyun
tural que se está viviendo la relación 
entre UGT y Comisiones sea lo más 
fluida posible, y sea de entendimien
Ó. Las relaciones que hemos tenido 

con Comisiones han sido coyuntura
les. Ultimamente, teníamos inten
ción de abrir una negociación colec
tiva conjunta, lo que pasa es que se 
ha desestimado un poco el tema por
que con el convenio del campo, que 
nosotros considerábamos previo a las 
demás negociaciones, han surgido 
problemas y malentendidos. 

-Más que de unidad de acción, ¿se 
puede hablar entonces de unidad de 
manifestación? 

-A nosotros nos gustana que la 
unidad de acción fuera real y fuera, 
tanto de negociación colectiva, como 
en el tema del Primero de Mayo en 
este caso, o en cualquier moviliza
ción o manifestación que se hiciera 
con motivo de la negociación colecti
va. y hago un llamamiento aquí a 
Comisiones Obreras diciéndoles: 
«que yo pienso lo mismo que voso
tros y que en lugar de estar perdien
do el tiempo en comunicados de 
prensa criticando las acciones que 
aisladamente haya emprendido la 
Unión General de Trabajadores, lo 
que hay que hacer es trabajar conjun
tamente, si se puede, y llegar a acuer
dos que den lugar a que la negocia
ción colectiva en la provincia de Ciu
dad Real sea lo más voluntariosa po
sible y que se lleve a feliz término an
tes de que acabe el año. Hemos em
pezado tarde, pero también es lógico 
porque después del 14/0 , hasta que 
se han formado las plataformas, no se 
ha podido empezar a negociar. 

BEATRIZ FERNANDEZ 
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